

Ressort: Gesundheit

Syrien: Fünf Mitarbeiter von "Ärzte ohne Grenzen" festgenommen

Damaskus, 03.01.2014, 16:30 Uhr

GDN - In Syrien sind fünf Mitarbeiter der Nichtregierungsorganisation "Ärzte ohne Grenzen" offenbar festgenommen worden. Die Organisation bestätigte am Freitag auf ihrem Twitter-Account, dass die Mitarbeiter mitgenommen wurden.

Sie sollten angeblich befragt werden. Man wolle jedoch keine weiteren Details bekannt geben, um ihre Sicherheit nicht zu gefährden. "Ärzte ohne Grenzen" unterstützen seit Jahren zahlreiche Krankenhäuser und Gesundheitszentren in Syrien.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-27802/syrien-fuenf-mitarbeiter-von-aerzte-ohne-grenzen-festgenommen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com